



Rechtsanwaltskammer
München



VERNISSAGE MIT DER KÜNSTLERIN GISELA HEIDE

Am Freitag, den 30.11.2018 fand um 19 Uhr die Vernissage zur Ausstellung der Künstlerin Gisela Heide statt.

Pastellig, geheimnisvoll und gekonnt nuanciert – in ihren zeitgenössischen Werken lässt Gisela Heide Kleidungsstücke für sich sprechen. Die leichte und halbtransparente Textur der gemalten Mode trifft hier auf einen vielschichtigen Hintergrund und verwandelt jedes Kleidungsstück in einen eigenständigen Protagonisten. Damit schafft die Künstlerin Gisela Heide eine geheimnisumwogene Atmosphäre, die den Betrachter zum Nachdenken anregt und ihn nur erahnen lässt, welche Persönlichkeiten hinter den einzelnen Werken stehen.

Die Vernissage ihrer Ausstellung „an sich“ fand am 30. November 2018 in den Räumlichkeiten der Rechtsanwaltskammer München statt. Gabriele Loewenfeld, Vizepräsidentin der RAK München, eröffnete die Ausstellung gemeinsam mit Kurator Michael Lukas. Die Zusammenarbeit mit dem Berufsverband Bildender Künstler Bayerns hat sich nunmehr seit über 10 Jahren bewährt. „Wir verstehen uns sozusagen als

Bindeglied zwischen Künstlern und der Öffentlichkeit“, so Vizepräsidentin Loewenfeld.

Die Website der Künstlerin ist unter <http://www.gisela-heide.de/> erreichbar.

Bildquelle: Rechtsanwaltskammer München